

Transkription der Bürgeranfrage

Ratssitzung vom 30.09.2008



Credit Suisse-Sitz in ehemals städtischer „Brücke“

Von Dr. Ingeborg Gerlach

Frage:

„Wie kommt es, dass die Bank *Credit Suisse* jetzt ihren Sitz in der „Brücke“ hat?“

Antwort von Erstem Stadtrat Lehmann:

„Die Liegenschaft Steintorwall 3, also die ehemalige „Brücke“, ist bereits im Jahr 2007 von der Stadt verkauft worden und die Bank *Credit Suisse* hat das Objekt angemietet.“

Zusatzfrage:

„Wie kommt es, dass *Credit Suisse* nicht in dem (ihr gehörenden) Schloss ihren Sitz hat?“

Antwort:

„Das ist eine Frage die Ihnen nur *Credit Suisse* beantworten kann.“